

La Palestine dénonce l'impact négatif du blocus israélien sur la santé de ses citoyens



Gaza, 8 avril (RHC- PL)- Le Ministère de la Santé de la Bande de Gaza a dénoncé aujourd'hui le fait que des centaines de patients palestiniens sont en danger de mort pour des causes prévisibles comme conséquences du manque de médicaments et de matériels dû au blocus israélien.

Un communiqué de l'Agence de l'ONU pour les réfugiés souligne que la bande de Gaza affronte une crise humanitaire sévère et que des milliers de victimes de la plus récente agression militaire israélienne sont entre la vie et la mort face à l'impossibilité de les évacuer et à l'interdiction d'importer et d'exporter.

Depuis 8 ans Tel Aviv impose à la Bande de Gaza un féroce blocus qui inclut la fermeture des frontières.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51915-la-palestine-denonce-limpact-negatif-du-blocus-israelien-sur-la-sante-de-ses-citoyens>



Radio Habana Cuba